



09 de junio de 2023  
Comunicado de Prensa UC/35/2023

## IMPACTA DIFUSIÓN DE DERECHOS HUMANOS A 3.4 MILLONES DE PERSONAS EN REDES SOCIALES

*La institución superó en la actual administración el número de personas alcanzadas en redes sociales, comparado con años anteriores.*

Las redes sociales de la Comisión Estatal de Derechos Humanos están en aumento.

El organismo defensor reportó que, de acuerdo con los informes de actividades de la Institución, durante los ejercicios 2021, 2022 y al primer trimestre del 2023, obtuvo un alcance de 3 millones 437 mil 344 personas en la promoción y difusión de los derechos humanos, a través de las plataformas de Facebook, Twitter, Instagram y TikTok, superando en un 80 por ciento los registros de 2016 a 2020.

En este mismo periodo se realizaron en total 7 mil 693 publicaciones, que van desde la cobertura de eventos institucionales, campañas de derechos humanos, entrevistas, videos explicativos y productos específicos para fechas conmemorativas.

Del 2016 al 2020, la CEDHNL obtuvo un total de 1 millón 907 mil 881 alcances de personas en las redes sociales, con 16 mil 062 publicaciones.

El avance de nuevas plataformas digitales de comunicación ha permitido que cada año, la Comisión pueda hacer mayor difusión de sus servicios, actividades y promoción de los derechos humanos.

Por otro lado, la CEDHNL señaló que este conteo de los alcances de personas presentadas está exento de la publicidad pagada en redes sociales.

La información estadística está disponible al público en general en el sitio oficial [www.cedhnl.org.mx](http://www.cedhnl.org.mx).